



La Paz, BCS, 26 de noviembre de 2024

Boletín 582

**PARTICIPAN MÁS DE 3 MIL NIÑAS Y NIÑOS DE BCS
EN MUESTRA PEDAGÓGICA DE PREESCOLAR**

- Conmemoración del natalicio de Rosaura Zapata Cano

La Dirección de Educación Preescolar organizó el lunes 25 de noviembre una muestra pedagógica simultánea en los cinco municipios de la entidad, que incluyó la presentación de rondas infantiles a cargo de diferentes jardines de niños en un ambiente de sana convivencia, informó Enriqueta Durán Gamboa, titular de esa área en la SEP estatal.

Con el evento se conmemoró el natalicio de la ilustre mentora sudcaliforniana Rosaura Zapata Cano, precursora de este nivel de enseñanza en México, y a la vez se cumplió el objetivo de promover entre los más de 3 mil niños y niñas asistentes el trabajo en equipo, la activación física y el rescate de juegos tradicionales.

Comentó la maestra Durán Gamboa que desde la Secretaría de Educación Pública se fomentan y gestionan actividades de este tipo, que brindan a estudiantes y docentes la oportunidad de llevar a la práctica los conocimientos que se adquieren e imparten en las aulas.

Exhortó la funcionaria de la SEP a madres y padres de familia a no dejar pasar el periodo de preinscripciones en febrero de 2025, para registrar a sus hijas e hijos desde el primer grado de preescolar por los beneficios que a temprana edad reciben para su desarrollo emocional, intelectual y social.